Los alumnos de Novaforma harán los 5.000 lazos de la plataforma pro Cefot

La comisión que gestiona el colectivo se reunirá mañana con Cristina Teniente y Juan Parejo, pese a que había pedido ser recibida por Monago



La plataforma Cáceres Con el Cefot ultima su acción más visible de cara a los ciudadanos: el reparto de material impreso que publicite por toda la ciudad la reivindicación que constituye la razón de ser de ese colectivo. Esto es, que el

Centro de Formación de Tropa siga en la ciudad, tras el anuncio del Ministerio de Defensa de que no habrá oferta de empleo para este año, lo que en la práctica significará que a la ciudad no vengan militares a formarse.

Los lazos de color caqui, que finalmente serán cinco mil en vez de los diez mil pensados inicialmente, los harán los alumnos del taller de la Asociación Novaforma, en el que trabajan personas con discapacidad. Además, los responsables del renacido movimiento ciudadano -que surgió hace once años ante la posibilidad de que cerrara el entonces llamado Cimov (Centro de Instrucción y Movilización)- han encargado cinco mil carteles y diez pancartas. Estas últimas serán colocadas en puntos estratégicos de la ciudad, como los puentes y pasarelas peatonales sobre la carretera N-630 y la Ronda Sur.

Aunque los lazos aún no están disponibles, el apoyo a la petición de que la ciudad siga formando a militares ya es visible en la Feria del Libro, que hasta el día 6 ocupa el paseo de Cánovas. Los organizadores de la muestra, Ifeca (Institución Ferial de Cáceres) han tenido la iniciativa de diseñar un cartel y colocarlo en su

expositor. Es sólo un adelanto, ya que de hecho, la previsión de la plataforma es disponer de los cinco mil lazos y los cinco mil carteles en esta misma semana y repartirlos entre el público que acuda a la Feria del Libro.

Por otro lado, la comisión que gestiona el movimiento ciudadano se reunirá mañana con Cristina Teniente y Juan Parejo, vicepresidenta de la Junta de Extremadura y coordinador de Presidencia, respectivamente. La Plataforma había solicitado reunirse con José Antonio Monago, presidente del Ejecutivo extremeño, pero la respuesta del Gobierno extremeño, hasta el momento, ha sido que serán recibidos por Teniente y Parejo. Esta circunstancia ha generado cierta desilusión entre algunos de los integrantes de la Plataforma, que entienden que el cese temporal de la actividad en el Cefot es un asunto con el suficiente calado para la ciudad de Cáceres como para ser recibidos por el máximo responsable político de la comunidad autónoma.

Hasta ahora, Cáceres con el Cefot se ha reunido con Elena Nevado, alcaldesa de Cáceres; Guillermo Fernández Vara, secretario general de los socialistas extremeños; y Luis Alfonso Hernández Carrón, portavoz del PP en la Asamblea. El grupo tiene pendiente entrevistarse con senadores y diputados extremeños en Madrid, y con algún responsable del Ministerio de Defensa.

Por último, la asamblea ha convocado a los distintos colectivos integrados en ella a una asamblea que se celebrará el viernes, día 4 en la sede de la Cámara de Comercio.